



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 451
29 de julio de 2016

Docentes se capacitan en manejo del idioma

La carrera de Parvularia de la Universidad Central desarrolló el conversatorio denominado Manejo del idioma en la formación docente, gestionado por la magister Sandra Pachacama, docente de la Carrera. En el evento participaron varios docentes de la Carrera quienes trataron temas como la optimización de comunicación en el entorno educativo, el manejo y uso del lenguaje, las nuevas tecnologías de la comunicación y su relación con la educación.

Gabriela Navarrete, magister docente de la carrera de Parvularia, afirmó que se debe tener en cuenta una mediación contextual y cultural en el uso del lenguaje para mejorar la comunicación dentro de entorno educativo. Marco Pante, docente de la Carrera, agregó que el lenguaje sirve para aprender a comunicar ideas a los educandos para que estos desarrollen su capacidad crítica.

El evento contó con las intervenciones de los docentes: Stalin Rodríguez, Cristóbal de la Cadena y Pedro Esparza, quienes enfatizaron que la responsabilidad del docente está en el correcto uso de las nuevas tecnologías de la comunicación y su acción dentro del entorno educativo.

Al final se realizó una ronda de preguntas en la que los estudiantes evidenciaron su preocupación hacia métodos que se deberían utilizar para un correcto uso del lenguaje.

B.LI

